



SAMBUTAN

BUNDA PAUD KABUPATEN BEKASI

ACARA : PENDAMPINGAN MONITORING
SIARAN KELILING (SARLING)
PEMERINTAH PROVINSI JAWA BARAT
HARI/TGL : KAMIS, 15 JUNI 2023
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : PAUD AL-MUSLIM, TAMBUN SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK SELAKU BUNDA
PAUD PROVINSI JAWA BARAT, IBU ATALIA
PRARATYA KAMIL;

YTH. STAFF AHLI GUBERNUR BIDANG
KEMASYARAKATAN DAN SUMBER DAYA
MANUSIA (SDM);

YTH. KEPALA DINAS PENDIDIKAN PROVINSI
JAWA BARAT, BAPAK WAHYU MIJAYA;

YTH. KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
PROVINSI JAWA BARAT, BAPAK HERMANSYAH;

YTH. KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN
KEARSIPAN DAERAH PROVINSI JAWA BARAT,
BAPAK HENING WIDIATMOKO;

YTH. KEPALA BALAI BESAR PENJAMINAN MUTU
PENDIDIKAN (BBPMP) PROVINSI JAWA BARAT;

YTH. PLT. KEPALA BALAI BESAR PENGAWAS OBAT
DAN MAKANAN (BPOM) PROVINSI JAWA
BARAT, IBU DWI KURNIASARI;

YSH. KEPALA DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN
BEKASI, BAPAK IMAM FATUROCHMAN,
BESERTA JAJARAN;

SERTA BAPAK/ IBU SELURUH HADIRIN YANG
BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM KEGIATAN **SIARAN KELILING (SARLING) PEMERINTAH PROVINSI JAWA BARAT**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PAUD MEMILIKI PERAN PENTING DALAM PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA, SEBAB PAUD MERUPAKAN TAHAP AWAL PENDIDIKAN FORMAL DENGAN BERBAGAI KETERAMPILAN DASAR YANG DIAJARKAN KEPADA ANAK SEJAK

USIA DINI. DENGAN PENDIDIKAN YANG BAIK SEJAK DINI, ANAK AKAN MEMILIKI DASAR YANG KUAT DALAM BELAJAR DAN KEMAMPUAN UNTUK MENGEMBANGKAN DIRI DI MASA DEPAN.

SETELAH MENYELESAIKAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (PAUD), TIBALAH MEREKA PADA MASA TRANSISI DARI LINGKUNGAN PAUD KE SEKOLAH DASAR (SD), YANG MANA HAL INI MERUPAKAN SUATU PERISTIWA BERKELANJUTAN DIMANA SEORANG ANAK HARUS MENYESUAIKAN DIRI DENGAN PERUBAHAN LINGKUNGAN, IDENTITAS SOSIAL, JARINGAN SOSIAL, SERTA METODE BELAJAR MENGAJAR. MASA TRANSISI INI TIDAK HANYA MELIBATKAN ANAK, NAMUN JUGA KELUARGA, SEKOLAH, DAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM MEMPERSIAPKAN MASA TRANSISI INI SETIDAKNYA DIPERLUKAN ADANYA TIGA PERSIAPAN YAKNI, ANAK YANG SIAP, ORANG TUA YANG SIAP, DAN SEKOLAH YANG SIAP. NAMUN SAAT INI MASIH BANYAK ANAK YANG BELUM DIPERSIAPKAN DAN MENDAPAT DUKUNGAN YANG MEMADAI UNTUK DAPAT MENGALAMI TRANSISI KE SEKOLAH DASAR SECARA POSITIF.

BAHKAN KECENDERUNGAN YANG TERJADI DI TENGAH MASYARAKAT ADALAH BAHWA KONSEP TRANSISI PAUD KE SD LEBIH BANYAK DITEKANKAN PADA KEMAMPUAN DAN KETERAMPILAN YANG DIKUASAI SEORANG ANAK AGAR MAMPU MEMENUHI TUNTUTAN AKADEMIS DI SEKOLAH.

OLEH KARENA ITU, BERBAGAI UPAYA JUGA TERUS DILAKUKAN OLEH KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI UNTUK MENJAMIN PENYELENGGARAAN, PENGELOLAAN, DAN PELAKSANAAN PROGRAM TRANSISI PAUD KE SD INI BISA BERJALAN DENGAN BAIK SESUAI DENGAN PERKEMBANGAN ANAK.

HAL INILAH YANG HARUS KITA DUKUNG DAN KEMBANGKAN, DENGAN BERBAGAI INOVASI DAN KREATIVITAS SEBAGAI PENUNJANG MASA TRANSISI PAUD KE SD YANG MENYENANGKAN.

TENTUNYA DENGAN PARTISIPASI DAN DUKUNGAN DARI ORANG TUA, GURU-GURU SERTA LINGKUNGAN SEKITAR, SAYA YAKIN PENINGKATAN KUALITAS PENDIDIKAN ANAK PADA

MASA TRANSISI PAUD KE SD DI KABUPATEN BEKASI DAPAT MENCAPAI TINGKAT YANG MAKSIMAL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DENGAN ADANYA KEGIATAN SIARAN KELILING (SARLING) JABAR INI, MENJADI INSPIRASI BAGI KITA SEMUA UNTUK MENEBAR KEBAIKAN DAN MEMBERDAYAKAN MASYARAKAT SEKITAR DALAM IMPLEMENTASI MENYUKSESKAN MASA TRANSISI PENDIDIKAN ANAK USIA DINI KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI.

SEBAGAI APRESIASI GERAKAN TRANSISI PAUD KE SD MENYENANGKAN, TELAH DIWUJUDKAN SALAHSATUNYA ADALAH HASIL KARYA BUKU ANTOLOGI SISWA KELAS 1 SD AL MUSLIM – TAMBUN SELATAN DENGAN JUDUL TATAP MUKA PERTAMA CATATAN HARIAN ANAK SEKOLAH.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI
SEGALA UPAYA YANGSUDAH KITA
LAKUKAN BERSAMA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**BUNDA PAUD KABUPATEN
BEKASI**

TTD

RIA SABARIA, S.Pd., M.Pd